



Bericht zum Bau des Erweiterungsgebäudes und der Küche sowie der Wiedereröffnung der Schule nach dem Lockdown

Ein hallo an Herrn Martin Zewe und an alle Partner des Missionsfördervereins, herzliche Grüße vom gesamten Team der Hidden Treasure Nursery and Primary School in Kibibi Butambala. Bitte beachten Sie, dass wir uns bemühen, alle SOPs des Gesundheitsministeriums in Uganda einzuhalten. Wir beglückwünschen alle Kandidaten der siebten Klasse des letzten Jahres, die ihre Abschlussprüfung mit Bravour bestanden haben.

Wir haben in diesem Bericht einige Punkte für Sie zusammengefasst, verbunden mit einem Wort des Dankes von Christopher Ssekitto, dem Gründungsdirektor, aber auch im Namen des Schülerteams, des Personals, des Verwaltungsausschusses, der Eltern und der Bildungsabteilung von Butambala unter der Leitung des Bildungsbeauftragten des Bezirks. Wir danken Ihnen für die Finanzierung der beiden neuen Gebäude, nämlich der Küche und des Erweiterungsbaus.

Wir haben dies alles schon vor längerer Zeit in Angriff genommen und freuen uns, Ihnen jetzt mitteilen zu können, dass die Gebäude jedem Besucher, der die Schule besucht, sofort ins Auge springen, so schön sind sie geworden.



Die Schüler der Hidden Treasure Nursery and Primary School stehen vor dem Erweiterungsgebäude und danken den Sponsoren des Erweiterungsgebäudes



Kinder stehen vor der Küche und danken den Sponsoren für den Bau der Küche

Erlauben Sie mir noch einmal, Frau Doris De Feyter und Dr. Dieter Schmitt für ihre unermüdliche Arbeit zu danken, mit der sie geholfen haben, dass sich das Lernumfeld auch für die Kinder der Armen verändert. Ich danke Ihnen sehr. Möge Gott Sie reichlich belohnen.

Am 8. Dezember 2021 hat Herr Hans J. Hess uns besucht und wir haben viel über die Hidden School gesprochen.



Herr Hans J. Hess (links), Christopher und Herr Samson stehen nach der Konferenz vor dem Erweiterungsbau



Herr Samson, Christopher, Herbert und Hans konferieren über die Biographie von Hidden Treasure

Am 17. Januar 2022 fand die Personalversammlung zur Vorbereitung der Wiedereröffnung der Schule statt, sie wurde vom Ministerium für Bildung und Sport geleitet.



Personalversammlung von Hidden Treasure.

Am 10. Februar 2022 fand eine heilige Messe zur Wiedereröffnung der Schule nach einer sehr langen Schließung statt, die von Reverend Ssempijja John Bosco von der katholischen Kirche Kibibi geleitet wurde. Möge der Herrgott das Werk unserer Hände segnen.



Pater Ssempijja John Bosco leitet die Schulmesse zur Segnung und psychosozialen Unterstützung von Schülern und Lehrern nach der Covid-19 Pandemie



Schüler beim Fototermin mit Pater Ssempijja John Bosco und Lehrern vor dem Erweiterungsgebäude

Am 19. Februar 2022 hielten wir eine Sitzung des Schulverwaltungsausschusses (SMC) und der Eltern-Lehrer-Vereinigung (PTA) ab, um die Küche und das Erweiterungsgebäude vorzustellen und sie darüber zu informieren, wie wir uns vorbereitet haben, die Schule nach der Schließung durch den Lockdown im Rahmen der Covid 19 Pandemie, wieder in Betrieb zu nehmen.



Herr Ssekitto bei der Vorstellung des Erweiterungsbaus vor den Eltern und dem Schulverwaltungsausschuss



Eltern und Mitglieder des Schulverwaltungsausschusses während des Treffens im Bibliotheksraum

Am 12. Februar 2022 fand eine Schulung zur psychosozialen Unterstützung unserer Lehrer statt, um sie über die Auswirkungen von Covid19 zu informieren aber auch, um unsere Erwartungen zu diskutieren.



Lehrer diskutieren über die Auswirkungen von Covid 19 auf Lehrer und Schüler

Abschließend möchten wir Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Interesse an unserer Arbeit danken. Wir beten für Sie, dass Gott Ihnen mehr Leben schenkt und dass Sie die kommende Generation weiterhin unterstützen mögen.

Möge Gott, der Herr, Sie alle segnen.

Mit freundlichen Grüßen

Christopher Ssekitto